

# Fachschaftsprotokoll vom 2025-12-03

**Protokollmensch:** jmatzat

**Liste von Teilnehmenden:** jseeger, mwagemann, nleopold, gunterholzer, sina, bheine, hfeldmann, mwiebusch, thermann, mbeckmann, fkayata, jwilmsmeier, nfalk

## Briefkasten (digital/offline)

- Briefkasten ist leer
- btw will Glühweinkocher am 14.01
  - Können sie haben

## ToDoS

[Zu den ToDoS...](#)

## Themenspeicher

## Aktuelle Tops

### Veranstaltungen (fweinekoetter)

- SiF & SiF
  - Sehr wenig Leute haben an der Umfrage angenommen
    - Während der Vorlesungszeit terminlich schwierig
- Weihnachtsvorlesung
  - findet statt am 18.12

### Karaoke-Abend (gunterholzer)

- Neuer Termin: 08. Januar 2025, 18 Uhr

### Abrechnung Ersti-Fahrt (jseeger)

- Wann können Tutoren die Beiträge zur Fahrt zahlen?
  - Tutoren sollen den Betrag per PayPal aufs FS Konto zahlen
    - Im Betreff Fachschafts Fahrt erwähnen
- Wird der Kiosk von der Fahrt noch einmal zentral abgerechnet?
  - Wurde alles bereits abgestrichen
- Kostenrückerstattungen bei mbeckmann melden

## **Merch**

- Nova will wieder Fachschafts-Hoddies ^^
  - nfalk kümmert sich drum, soll sich dementsprechen bei hheile melden

## **Namen an Tops (nwelz)**

- schreibt eure Kürzel an eure Tops

## **TaF (gunterholzer)**

- Am 11.12.
- Großes Thema: Awareness
- nfalk und jseeger gehen hin

## **SDS Glühweinkocher(fkhayata)**

- der SDS möchte für eine Weihnachtsfeier am 18.12 unsere Glühweinkocher haben
  - An dem Tag ist Weihnachtsvorlesung, brauchen da den Glühweinkocher selbst
    - Wollen solche sachen generell nicht an politische Organisationen verleihen

## **transparente Gremienbesetzung (bhein)**

- wenn Gremienplätze (neu) verteilt werden bitte ins FSS Protokoll aufnehmen!
- Fachschaftsseite mit derzeitigen Gremienbesetzungen entsprechend aktualisieren
  - die neuen BeKos fehlen zum Beispiel
- Besetzung Seite im Wiki soll spätestens am Ende des Semesters aufgeräumt werden

## **Discord Moderation (nfalk)**

- Wie handeln wir bei nicht CoCo-Konformen Discord-Status / User-bio?
  - Haben nicht wirklich die Autorität Use-bios zu moderieren, da sie nicht direkt mit dem Server zu tun haben
  - Nicht CoCo-Konforme Namen die auf dem Server displayed werden sollen geändert werden
    - Mods können nun selbst diese Namen ändern
    - Bei nicht CoCo-Konformen namen sollen Mods den Namen abändern und den User über die Änderung informieren
  - Discord Profile/Status sollen erstmal unangetastet bleiben

## **Treffen Prüfungsausschuss Master MBT (Sina)**

- Kufs wurde als Mitglied in das Gremium gewählt mit Müller als Stellvertretung
  - FaKo Beschluss der angenommen wurde

# TfTD (Themen für Thomas & Dominik)

## Einstellung des Nebenfachs Genomforschung

- Genomforschung ist jetzt offiziell eingestellt
- Damit ist Kombi-Bachelor BIG erstmal nicht studierbar
  - Zukunft des Bachelors wird während der Lehrklausur besprochen

## Einstellung des BIG Masters

- Jetzt offiziell in der Einstellung
  - Keine Quereinstiege, keine Neueinschreibungen

## Moduleinstellungen

- Über 40 Spezialmodule, die eingestellt werden sollen
- Meisten Module für die Master NWI, BIG und BioMechatronik
  - Laufen alle aus/werden überarbeitet
- Auslaufdatum bis SoSe 2028

## Mathe 3 Tutorien

- Situation wurde im QM Team besprochen
- Wöchentliche Abgaben nach den Profs sinnlos wegen KI
- Übungsbetrieb doch durch Modulbeschreibung gedeckt
  - Bedeutet allerdings einen immensen Anstieg im Übungsumfang
  - Wenn Wöchentliche Abgaben sinnlos sind, warum werden sie dann noch Angeboten?

From:

<https://fachschaft.techfak.de/> - **Fachschaft Technik**

Permanent link:

<https://fachschaft.techfak.de/protokolle/fss/2025-12-03>

Last update: **2025/12/03 10:34**

